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《文責》校長；木本 靖朗 

生徒会
せいとかい

役員
やくいん

選挙
せんきょ

立会演説会
たちあいえんぜつかい

、投票
とうひょう

を行
おこな

いました。 

１１月
がつ

８日
にち

（水
すい

）に生徒会
せいとかい

役員
やくいん

選挙
せんきょ

立会演説会
たちあいえんぜつかい

及
およ

び投票
とうひょう

を行
おこな

いました。 

立候補
りっこうほ

者
しゃ

は、２年生
ねんせい

１６名
めい

、１年生
ねんせい

５名
めい

がステージの上
うえ

で応援者
おうえんしゃ

と共
とも

に演説
えんぜつ

を

行
おこな

いました。全員
ぜんいん

が自分
じ ぶ ん

の思
おも

いを伝
つた

え、アピールすることができました。 

また、演説
えんぜつ

を聞
き

く生徒
せ い と

は、しっかりと聞
き

き、新役員
しんやくいん

の選出
せんしゅつ

をすることがで

きていました。演説
えんぜつ

終了後
しゅうりょうご

、３年生
ねんせい

は体育館
たいいくかん

、２年生
ねんせい

は視聴覚
しちょうかく

教室
きょうしつ

、１年生
ねんせい

は武道場
ぶどうじょう

において、選挙
せんきょ

管理
か ん り

委員
い い ん

の立会
た ち あ

いのもと投票
とうひょう

を行
おこな

いました。 

立候補
りっこうほ

者
しゃ

・応援者
おうえんしゃ

、そして準備
じゅんび

から開票
かいひょう

作業
さぎょう

まで頑張
が ん ば

ってくれた選挙
せんきょ

管理
か ん り

委員
い い ん

のみなさん、ありが

とうございました。新役員
しんやくいん

の紹介
しょうかい

は、役職
やくしょく

の決定後
けっていご

にお知
し

らせします。 

 

３年生
ねんせい

高校
こうこう

説明会
せつめいかい

を行
おこな

いました。 

 １０月
がつ

６日
にち

（金
きん

）に久留米
く る め

信愛
しんあい

高校
こうこう

、八女
や め

学院
がくいん

高校
こうこう

、久留米
く る め

筑
ちく

水
すい

高校
こうこう

、八女
や め

工業
こうぎょう

高校
こうこう

に、１１月
がつ

１０日
にち

（金
きん

）に西日本
にしにほん

短期
た ん き

大学
だいがく

附属
ふ ぞ く

高校
こうこう

、杉森
すぎもり

高校
こうこう

、三潴
み ず ま

高校
こうこう

、

小郡
おごおり

高校
こうこう

の先生方
せんせいがた

に来校
らいこう

いただき、学校
がっこう

・学科
が っ か

等
とう

の特色
とくしょく

などを説明
せつめい

していただきました。 

 子
こ

どもたちには、学科
が っ か

の特色
とくしょく

などを進路
し ん ろ

選択
せんたく

の参考
さんこう

にしてもらいたいと思
おも

っています。 

説明会
せつめいかい

においでいただいた保護者
ほ ご し ゃ

の皆様
みなさま

、ありがとうございました。 

 

３年生
ねんせい

進路
し ん ろ

説明会
せつめいかい

を行
おこな

いました。 

 １１月
がつ

１７日
にち

（金
きん

）に進路
し ん ろ

説明会
せつめいかい

を行
おこな

いました。進路
し ん ろ

選択
せんたく

・三者
さんしゃ

面談
めんだん

・入試
にゅうし

事務
じ む

・

奨学
しょうがく

金
きん

の紹介
しょうかい

・今後
こ ん ご

の予定
よ て い

等
など

について資料
しりょう

を使
つか

って説明
せつめい

を行
おこな

いました。学校
がっこう

と

しては、毎年
まいとし

のように変化
へ ん か

していく入試
にゅうし

制度
せ い ど

についてきちんと理解
り か い

し、ご家庭
か て い

に

情報
じょうほう

を伝
つた

えることが大事
だ い じ

だと考
かんが

えております。説明
せつめい

内容
ないよう

でご不明
ふ め い

な点
てん

やご質問
しつもん

等
など

があればいつでもお問
と

い合
あ

わせ下
くだ

さい。 

 

ＰＴＡ朝
あさ

のあいさつ運動
うんどう

を行
おこな

いました。 

１１月
がつ

１３日
にち

（月
げつ

）にＰＴＡ地域
ち い き

委員会
いいんかい

による朝
あさ

のあいさつ運動
うんどう

が行
おこな

われま

した。毎年
まいとし

、定期
て い き

考査
こ う さ

前
まえ

の部活
ぶ か つ

中止
ちゅうし

に合
あ

わせて行
おこな

っています。ＰＴＡ会長
かいちょう

の

田
た

住
ずみ

さん、地域
ち い き

委員長
いいんちょう

の山本
やまもと

さんをはじめとする委員会
いいんかい

のみなさん、職員
しょくいん

が

校門
こうもん

に立
た

って行
おこな

いました。この日
ひ

は、急
きゅう

に寒
さむ

くなりましたが、子
こ

どもたちと気持
き も

ちのいいあいさつ

をかわすことができました。ご協 力
きょうりょく

いただいたみなさん、ありがとうございました。 

     江 南  校 

訓 

自立 

連帯 

創造 

自分と仲間を大切にし、志をもって、 

ともに学び行動する生徒の育成 

「あいさつ」「そうじ」「まなび」 



福岡県
ふくおかけん

ＰＴＡ連合会
れんごうかい

北筑後
きたちくご

ブロック研修会
けんしゅうかい

および 

久留米市
く る め し

小
しょう

・中学校
ちゅうがっこう

ＰＴＡ合同
ごうどう

研修会
けんしゅうかい

が行
おこな

われました。 

 １１月
がつ

１２日
にち

（日
にち

）の午後
ご ご

にうきは市
し

文化
ぶ ん か

会館
かいかん

で福岡県
ふくおかけん

ＰＴＡ連合会
れんごうかい

北筑後
きたちくご

ブロック研修会
けんしゅうかい

が行
おこな

われました。実践
じっせん

発表
はっぴょう

として、うきは市立
し り つ

御幸
み ゆ き

小学校
しょうがっこう

ＰＴＡ、うきは市立
し り つ

吉井
よ し い

中学校
ちゅうがっこう

ＰＴＡから

報告
ほうこく

がありました。その後
ご

、坂口
さかぐち

明夫
あ き お

さん（社会
しゃかい

福祉
ふ く し

法人
ほうじん

甘木山
あまぎやま

学園
がくえん

理事
り じ

・子
こ

ども家庭
か て い

支援
し え ん

センター

あまぎやまセンター長
ちょう

）より、「子
こ

どもの声
こえ

、聞
き

こえていますか？～ＳＮＳ相談
そうだん

から見
み

えた子
こ

どもた

ち～」と題
だい

し、講演
こうえん

がありました。 

 １１月
がつ

２３日
にち

（木
もく

）の午後
ご ご

に久留米
く る め

シティプラザ（久留米座
く る め ざ

）で久留米市
く る め し

ＰＴＡ合同
ごうどう

研修会
けんしゅうかい

が行
おこな

われました。最初
さいしょ

に林田
はやしだ

スマさん（大野城
おおのじょう

まどかぴあ館長
かんちょう

）より、「子育
こ そ だ

てコミュニケーション～子
こ

どもたちにことばの力
ちから

を伝
つた

えたい、ことばの重
おも

みをともに考
かんが

えましょう～」と題
だい

し、講演
こうえん

がありま

した。その後
ご

、実践
じっせん

発表
はっぴょう

として、竹野
た け の

小学校
しょうがっこう

父母
ふ ぼ

教師会
きょうしかい

、牟田
む た

山
やま

中学校
ちゅうがっこう

父母
ふ ぼ

教師会
きょうしかい

、善導寺
ぜんどうじ

小学校
しょうがっこう

ＰＴＡから報告
ほうこく

がありました。 

 

筑後
ち く ご

地区
ち く

中体連
ちゅうたいれん

新人
しんじん

ソフトテニス大会
たいかい

が行
おこな

われました。 

 １１月
がつ

３日
にち

（金
きん

）に地区
ち く

新人
しんじん

ソフトテニス大会
たいかい

が小郡市
おごおりし

テニスコートで行
おこな

われました。以前
い ぜ ん

お知
し

ら

せしていましたが、市内
し な い

大会
たいかい

で優勝
ゆうしょう

した、女子
じ ょ し

ソフトテニス部
ぶ

が出 場
しゅつじょう

しました。 

予選
よ せ ん

リーグ惜敗
せきはい

でしたが、大会
たいかい

で見
み

つけた課題
か だ い

を整理
せ い り

し、来年度
らいねんど

の大会
たいかい

に向
む

けて頑張
が ん ば

って下
くだ

さい。 

 

生徒会
せいとかい

募金
ぼ き ん

活動
かつどう

を行
おこな

いました。 

 １１月
がつ

１０日
にち

（金
きん

）にＪＲ久留米
く る め

駅
えき

において、生徒会
せいとかい

募金
ぼ き ん

活動
かつどう

を行
おこな

いました。今回
こんかい

の活動
かつどう

では、１

６，５５３円
えん

の募金
ぼ き ん

をしていただきました。ご協 力
きょうりょく

ありがとうございました。 

 

保護者
ほ ご し ゃ

の皆様
みなさま

へ 

 先々週
せんせんしゅう

より、インフルエンザ罹患者
りかんしゃ

が急激
きゅうげき

に増加
ぞ う か

傾向
けいこう

となり、学級
がっきゅう

閉鎖
へ い さ

及
およ

び学年
がくねん

閉鎖
へ い さ

、部活動
ぶかつどう

中止
ちゅうし

の措置
そ ち

を取
と

らせていただいています。急
きゅう

な対応
たいおう

にご理解
り か い

とご協 力
きょうりょく

いただきありがとうござい

ます。学校
がっこう

では、今後
こ ん ご

も手洗
て あ ら

い、換気
か ん き

、咳
せき

エチケット等
とう

の感染
かんせん

対策
たいさく

に取
と

り組
く

んでまいります。 

ご家庭
か て い

でも、不要
ふ よ う

不急
ふきゅう

の外出
がいしゅつ

、手洗
て あ ら

い、換気
か ん き

、咳
せき

エチケット等
とう

の感染
かんせん

対策
たいさく

をお願
ねが

いいたします。 

 

今後
こ ん ご

の予定
よ て い

。 ※年末
ねんまつ

年始
ね ん し

学校
がっこう

閉庁
へいちょう

日
び

 １２月
がつ

２９日
にち

（金
きん

）～１月
がつ

３日
にち

（水
すい

） 

○１２月
がつ

 １日
にち

（金
きん

）２年生
ねんせい

修学
しゅうがく

旅行
りょこう

説明会
せつめいかい

、生活
せいかつ

アンケート、クロームブック持ち帰り 

○１２月
がつ

 ５日
にち

（火
か

）～１２日
にち

（火
か

）３年生
ねんせい

三者
さんしゃ

面談
めんだん

、１・２年生
ねんせい

二者
に し ゃ

面談
めんだん

 

○１２月
がつ

１１日
にち

（月
げつ

）生徒会
せいとかい

募金
ぼ き ん

活動
かつどう

  ○１２月
がつ

１３日
にち

（水
すい

）推薦
すいせん

検討
けんとう

委員会
いいんかい

（国立
こくりつ

高専
こうせん

） 

○１２月
がつ

１５日
にち

（金
きん

）推薦
すいせん

等
とう

検討
けんとう

委員会
いいんかい

（公立
こうりつ

特色化
とくしょくか

、私立
し り つ

推薦
すいせん

） 

○１２月
がつ

２０日
にち

（水
すい

）推薦
すいせん

検討
けんとう

委員会
いいんかい

（公立
こうりつ

）  ○１２月
がつ

２１日
にち

（木
もく

）大掃除
おおそうじ

、ワックスがけ 

○１２月
がつ

２２日
にち

（金
きん

）終 業 式
しゅうぎょうしき

  ○ １月
がつ

 ９日
にち

（火
か

）始業式
しぎょうしき

 


